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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Hans-Jörg Krause (DIE LINKE) 
 
 
Verpachtung von Seegrundstücken am Arendsee 
 
Kleine Anfrage - KA 6/7372 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Landwirtschaft und Umwelt 
 
1. Wie hoch waren die Einnahmen des Landes durch Verpachtungen von 

Seegrundstücken und Bootsstegen in den einzelnen Jahren seit 2007? 
 
Die Einnahmen des Landes betrugen: 
 

14.683,23 Euro 
22.734,27 Euro 
21.702,76 Euro 
22.676,02 Euro 
24.165,52 Euro 

 
2. Wie viele einzelne Pachtverträge wurden bisher abgeschlossen? 

 
Es wurden 117 Pachtverträge abgeschlossen. 

 
3. Wie viele Pachtverträge wurden mit Privatpersonen, Vereinen, kommuna-

len Körperschaften und sonstigen Pächtern abgeschlossen? 
 
Die Pachtverträge wurden mit 110 Privatpersonen, fünf Vereinen und zwei 
kommunalen Körperschaften abgeschlossen. 


